



Alfonso Ramírez Cuéllar, diputado de Morena



/// Serán recursos fiscalizados por Hacienda, por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores y por la Auditoría Superior de la Federación. La filial no va a manejar las cuentas de los trabajadores”.

Rechazan en Morena que se toquen ahorros

MAYOLO LÓPEZ
Y MAYUMI SUZUKI

El diputado morenista Alfonso Ramírez Cuéllar aseguró ayer que la reforma al Infonavit no pondrá en riesgo los ahorros de los trabajadores.

“Totalmente falso que se pongan en riesgo. Las cosas se van a manejar de mejor manera y de manera transparente”, aseguró antes de que el tema se discutiera en el pleno.

Operador de los cambios a la minuta que se generó en el Senado, Ramírez Cuéllar compareció ante la prensa al lado del senador Luis Armando Melgar Bravo, del PVEM, presidente de la Comisión de Reordenamiento Urbano y de Vivienda.

El diputado explicó que la empresa filial que se crearía para construir casas de al menos 55 metros cuadrados, debe ser vista como un ente que facilitará la operación que hoy el

Infonavit no podría hacer.

“Serán recursos fiscalizados por Hacienda, por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores y por la Auditoría Superior de la Federación”, señaló.

En tanto, el senador Manlio Fabio Beltrones anticipó su voto en contra del dictamen y dijo que promoverá lineamientos para reforzar los mecanismos de transparencia.

“Así como viene, es votar en contra”, advirtió el ex priista.

“Creo que amerita una serie de ajustes necesarios para dejar completa seguridad sobre la transparencia del uso de los recursos de trabajadores y también de empresarios”.

Señaló que los empresarios y el sector obrero patronal parecían satisfechos con las conversaciones que tuvieron con legisladores, “pero observé puntualmente (que) la comisión no tomó en cuenta ninguna de estas opiniones”.